

Laudatio Bikebox Kernen vom 13. Juli 2023 (gehalten von Frau A. Schroff von der Bürgerstiftung Kernen)

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Gäste,

heute haben wir die große Ehre, eine außergewöhnliche Gruppe von engagierten Menschen zu würdigen.

Diese Gruppe hat sich über viele Jahre hinweg unermüdlich für die Gemeinschaft eingesetzt und damit das Leben zahlreicher Menschen bereichert. Es ist mir eine Freude, Ihnen die Bike Box Kernen vorzustellen, die heute den Ehrenamtspreis für ihren herausragenden ehrenamtlichen Einsatz erhalten.

Die Bike Box Kernen ist ein wahrhaft bemerkenswertes inklusives Projekt, das an jedem Montag von 15 bis 19 Uhr am Schloßberg 84 in Stetten, seine Türen öffnet und Hilfe zur Selbsthilfe in der Reparatur von Tretrollern, Kettcars oder Fahrrädern anbietet.

Ursprünglich als Angebot für die Bewohner der Diakonie konzipiert, hat sich die Bike Box Kernen im Laufe der Zeit erweitert, um auch Jugendlichen aus Kernen, in einer lockeren, freundschaftlichen Atmosphäre Unterstützung zu bieten. Die jungen Menschen können hier ihre Inliner, Skateboards, City Roller und vor allem natürlich Bikes, jedenfalls alles ohne Motor, unter fachlich kompetenter Anleitung reparieren.

Dieses Initiative eröffnete auch eine erfolgreiche Kooperation mit der Rumold Real- Schule, die den Schülern und Schülerinnen die Möglichkeit gibt, vor Radtouren oder Fahrradprüfungen einen Fahrradcheck durchführen zu lassen. Wie aktuell am 03.07. und 10.07.23 geschehen und ich die große Nachfrage selbst erleben konnte.

Ob es sich um eine kaputte Klingel, einen platten Reifen oder abgenutzte Bremsbeläge oder gar eine defekte Lichtanlage handelt, hier wird alles mit kompetenter Anleitung repariert.

Reparaturmaterial wird kostenlos aus dem Fundus zur Verfügung gestellt und wenn nicht, hilft das Team der Bike-Box dabei Ersatzteile zu besorgen.

Das Besondere an der Bike Box Kernen ist jedoch nicht nur ihre Funktion als Reparaturwerkstatt, sondern auch ihre großzügige Unterstützung bedürftiger Menschen und Bewohner. Geschenkte Fahrräder werden liebevoll repariert und anschließend an diejenigen weitergegeben, die sie dringend benötigen. Dieser einfallreiche Ansatz der Wiederverwendung und Weitergabe von Fahrrädern hat vielen Menschen geholfen, ihre Mobilität zu verbessern und ein aktiveres Leben zu führen.

Ich möchte an dieser Stelle den Initiator der Bike Box Kernen,

Herrn Tim Sanna,

besonders hervorheben. Zunächst hatte alles mit seinem Werkzeugkoffer und einem Mobilten Montageständer auf dem Schlossberg Gelände der Diakonie begonnen. Die Idee zur Werkstatt entstand dann auf dem Jahresfest der Diakonie vor 17 Jahren.

Und heute gibt es eine richtige Werkstatt, zwei Montageständer für Fahrräder und ein umfangreiches Ersatzteillager, unterstützt durch Spenden, und der Kooperation mit dem Kerner Bürgernetz Projekt ‚Roter Faden‘.

Tim Sannas unermüdlicher Einsatz und seine Vision haben diese wundervolle Einrichtung ins Leben gerufen und dafür gesorgt, dass sie bis heute erfolgreich besteht. Ohne Herrn Sannas Leidenschaft und Entschlossenheit wäre die Bike Box Kernen nicht das, was sie heute ist. Ein leuchtendes Beispiel für Bürgerschaftliches Engagement.

Selbstverständlich ist der Erfolg der Bike Box Kernen und dass sie jeden Montag von 15.00-19:00 Uhr geöffnet sein kann, nur auf die Unterstützung weiterer herausragender Persönlichkeiten zurückzuführen., dies sind:

Josef Astner

Benny Bauer,

Ulrich Graner

Michael Gerstenmaier

Walter Jantz,

Uwe Joos

Otto Schmidt

Oliver Weiser

Sie alle haben maßgeblich dazu beigetragen, dass dieses Projekt floriert und seine positive Wirkung entfaltet.

Ihr Engagement und ihre fachliche Expertise haben die Bike Box Kernen zu einer Anlaufstelle für all diejenigen gemacht, die Hilfe bei der Reparatur ihrer Fahrräder benötigen.

Die Bike Box Kernen ist ein leuchtendes Beispiel dafür, wie ehrenamtliches Engagement das Leben einer ganzen Gemeinschaft positiv verändern kann. Durch ihre großartige Arbeit und

dieses inklusive Angebot, haben sie nicht nur Menschen geholfen, sondern auch das Bewusstsein für die Bedeutung von Nachhaltigkeit und sozialer Verantwortung geschärft.

Es ist mir eine große Freude, hiermit

den Gruppen- Ehrenamtspreis 2023 an die Bike Box Kernen

im Namen der BürgerStiftung Kernen i. R. übergeben zu dürfen.